



# Comité de soutien

Elections Législatives des 10 & 17 juin 2012

## ~ Pour mieux présenter

**Christian et Véronique** il faut avoir passé quelques temps en leur compagnie au gré de leur activité de militant sur le terrain, à proximité des habitants et des salariés qu'ils côtoient au quotidien.

**~Leurs valeurs :** " *Le respect de chacun, l'engagement, la détermination, l'intégrité et La DEMOCRATIE*".

**~Leurs objectifs :** " *Porter les couleurs du rassemblement, de la dynamique à gauche et auprès de toutes celles et ceux qui veulent une politique de rupture avec les pratiques gouvernementales et le diktat insupportable de l'Europe et des marchés financiers. L'argent est là, mais il est mal redistribué. Il faut un véritable partage des richesses, l'emploi et la formation*".

**~Leurs ambitions:** " *Etre le relais de TOUS, habitants de nos quartiers, jeunes et retraités, des salariés et des demandeurs d'emploi... pour proposer des projets de lois allant dans le sens du progrès économique, social et environnemental; résister aux mauvais coups, et se battre contre les projets de loi qui vont à l'encontre de l'intérêt général*".

**~ "On a besoin d'utopie mais notre ambition, c'est de rendre possible ce qui est nécessaire, avec l'humain d'abord !"**

~Voilà bien, un de leurs slogans affiché dans leurs actes, avant même de le proclamer dans leurs discours !

**Marie-Françoise PALLOIX. &**

~ Ces dernières années, les rapports sociaux sont de plus en plus violents entre les salariés et le patronat.

Ce dernier est conforté par les décisions politiques du gouvernement Sarkozy.

~ D'ailleurs, de nombreuses décisions du quinquennat sont directement inspirées du programme du MEDEF publié en 2007 sous le titre « De l'air ». Les travailleurs ont besoin d'orientations politiques radicalement différentes et à l'écoute de leurs aspirations pour ne plus vivre l'invivable comme actuellement.

~ Comme responsable syndical, j'ai pu voir à quel point les partis du Front de Gauche ont toujours été à nos côtés, aux côtés des travailleurs qui résistent que ce soit à Legré Mante, à Casino, à Monoprix, à la clinique Bonneveine. Le Front de gauche se propose de gouverner en portant dans son programme les revendications des salariés telles la retraite à 60 ans, l'augmentation générale des salaires, la reconquête des services publics, la relance industrielle, l'abrogation de la RGPP.

~ Christian et Véronique incarnent cette démarche qui permettra à des ouvriers qui résistent, des militants syndicaux d'accéder au parlement pour y porter des lois de progrès social. C'est pour cela que j'ai décidé de soutenir cette démarche, et pour montrer que les travailleurs qui luttent sont résolument du côté des forces de progrès, et certainement pas du côté de l'extrême droite qui, malgré ces mensonges récents, a toujours été du côté du capital.

**Patrice KANTARJIAN.**

**Christian  
PELLICANI**

**-PCF-**

**et**

**Véronique  
ROLANDO**

**-Syndicaliste-**

**« 2<sup>ème</sup> Circonscription »**

**7<sup>ème</sup> & 8<sup>ème</sup>**

**arrondissements**

**Marseille**

